



► Las autoridades nacionales proyectan realizar este megaevento en las regiones Metropolitana, Valparaíso y O'Higgins.

## Otro megaevento para el país

# Chile albergará los Juegos Parapanamericanos Juveniles de 2025

**En París, capital de Francia,** el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, anunció la realización de este importante evento, que se suma a varios certámenes de primer nivel que también serán albergado en territorio nacional.

**Carlos González Lucay, desde París**

En los últimos años, Chile se ha convertido en sede de grandes eventos, lo que ha quedado de manifiesto con la organización de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, el Mundial de Ciclismo de pista, el Mundial de Fútbol Sub 20, la Americup y los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales 2027. Sin embargo, ahora se agrega una nueva cita al calendario: se trata de los Juegos Parapanamericanos Juveniles.

La mañana de este miércoles fue anunciada en París la noticia, en una ceremonia en la que estuvo presente el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien firmó el contrato de organización, junto al presidente del

Comité Paralímpico de las Américas (APC, por sus siglas en inglés) Julio César Ávila, y el presidente del Comité Paralímpico de Chile Sebastián Villavicencio.

"Hay dos aspectos importantes de relevar: por un lado, Chile se consolida como sede, como referente a la hora de realizar eventos deportivos de gran envergadura. Y no solo por la gran infraestructura que legó Santiago 2023, también por ser un país que goza de estabilidad democrática, que cuenta con buenos aeropuertos, con buen sistema hotelero, con óptimas carreteras, entre otros", dijo el secretario de Estado.

"El segundo punto a relevar es la importancia que tiene para nuestro gobierno el deporte como herramienta de inclusión social, y cómo esto ha ido impactando. Ya en los

Juegos Parapanamericanos vimos cómo el público llenó los recintos, incluso en deportes o disciplinas que no conocía. Tras eso, nuestro Premio Nacional del Deporte fue alcanzado por un referente de la para natación, como es Vicente Almonacid. Y hoy vemos que el Team ParaChile logró clasificar a 29 deportistas a esta competencia, la más importante del mundo, a nivel paralímpico", complementó.

En tanto, el timonel del Copachi expresó: "No puede ser un día más emotivo, más emocionante. Hoy tenemos el desfile inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024, con una delegación histórica y además estamos firmando el contrato de país sede de los Parapanamericanos Juveniles 2025, una noticia que viene a fortalecer el desarrollo del deporte paralímpico chileno y del deporte en general. Estamos muy contentos y agradecidos por la oportunidad".

"Es importante mencionar cómo las autoridades del deporte internacional ven a Chile con una mirada de desarrollo importante, siendo sede de grandes eventos deporti-

vos, y eso nos pone muy contentos", expresó Villavicencio, quien expresó que se abocará junto a Teletón, el IND, Mindep, marcas y gobiernos regionales para ir desarrollando el deporte paralímpico a nivel juvenil", resaltó Villavicencio.

### No solo en Santiago

A pesar de que aún resta por definir detalles, ya se informó que se espera la presencia de más de 30 países, los que competirán en 12 disciplinas, y se estiman en 1.500 los deportistas paralímpicos con discapacidad física, auditiva, visual, cognitiva y parálisis cerebral, que asistirán a esta competencia. Las edades de los competidores van desde los 14 a los 21 años.

Las autoridades nacionales proyectan realizar este megaevento en las regiones Metropolitana, Valparaíso y O'Higgins y en él ya han destacado figuras como Amanda Cerna, Vicente Almonacid e Ignacio Torres, quienes han ganado medallas. En su última edición, realizada en 2023 en Bogotá, el Team ParaChile consiguió 29 medallas. ●